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  impegno da parte della Giunta regionale. “La situazione rappresentata dai sindacati è
pesantissima – afferma Zaffiri – e a questa grave situazione la Giunta regionale deve saper
dare una risposta immediata e concreta”. La richiesta dei sindacati è stata quella di poter
utilizzare i soldi destinati al funzionamento e agli investimenti per l’area cargo per il pagamento
degli stipendi, ma dall’esponente della Lega giunge l’ulteriore invito, rivolto alla Giunta
regionale, di programmare il futuro di questi lavoratori, garantendo loro, non soltanto la
possibilità di percepire gli arretrati, ma anche di poter sperare in una occupazione stabile e
duratura. “Niente alibi – è il monito di Zaffiri – è il tempo di metterci la faccia, evitando di
scaricare sui tempi della Magistratura le responsabilità proprie per una gestione fallimentare
della società che gestisce lo scalo”. da Sandro Zaffiri, capogruppo regionale della Lega
Marche". E' di tutta evidenza, quindi che, nonostante la pervicace propaganda della sinistra
locale a voler raccontare che un nostro campione locale (e "campione" si fa tanto per dire)
avrebbe salvato l'aeroporto addirittura rinunciando allo stipendio, le cose sembrano andare in
ben tutt'altro modo.
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